POINTS SAILLANTS

DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU 23 OCTOBRE 2019



Inscriptions officielles dans les écoles du CSCN

Les écoles du Conseil scolaire Centre-Nord accueillaient 3670 élèves le 30 septembre dernier, ce qui représente une augmentation de plus de 5 % par rapport à la même date l'année dernière. Le CSCN analysera les données du budget provincial déposé le 24 octobre afin de se situer par rapport à cette hausse significative du nombre d'élèves dans les écoles. Le Conseil souligne aussi l'excellence du travail du personnel et remercie les parents pour leur confiance.

Classes portatives pour 2020-2021

Le Conseil a approuvé la demande pour des unités portatives supplémentaires aux écoles Père-Lacombe, Notre-Dame, La Mission, ainsi qu'à l'école Claudette-et-Denis-Tardif. La demande qui sera présentée au ministère de l'Éducation comprend cinq nouvelles portatives et deux portatives de remplacement. La décision du ministère vient habituellement au printemps.

Programme des petits déjeuners

Le programme des petits déjeuners a repris à l'école Gabrielle-Roy en date du 9 septembre. Le programme est aussi en place aux écoles À la Découverte et Père-Lacombe depuis le 15 octobre. Nous remercions les intervenants de ce programme pour l'appui fourni aux écoles impliquées.

Partenariat possible pour un édifice scolaire partagé à Beaumont

Les représentants du CSCN et ceux de St. Thomas Aquinas Roman Catholic Schools (STAR), incluant les présidences des deux conseils, ont rencontré le maire ainsi que des employés de la municipalité de Beaumont pour présenter l'intérêt dans un projet conjoint d'édifice scolaire. Le projet comprendrait deux écoles sur le même site scolaire. Les discussions ont aussi permis de constater l'intérêt de la ville de Beaumont pour l'insertion d'infrastructures municipales. Rappelons que le CSCN et STAR ont entrepris des pourparlers afin d'optimiser la construction d'installations scolaires. La municipalité de Beaumont ne dispose pas de sites scolaires aptes à répondre à la grande demande en ce moment, mais elle cherche à poursuivre les discussions afin de concrétiser un projet dans les prochaines années.

TANYA SAUMURE Présidente

NATHALIE LACHANCE Vice-présidente

STEVE DAIGLE Vice-président catholique

ÉTIENNE ALARY Conseiller catholique

ISMAÏL OSMAN-HACHI Conseiller public

JEAN-DANIEL TREMBLAY Conseiller public

ROBERT LESSARD Directeur général

GISÈLE BOURQUE Directrice générale adjointe

JOSÉE DEVANEY Secrétaire-trésorière

8627, rue Marie-Anne-Gaboury (91 St.), bureau 322, Edmonton, Alberta T6C 3N1 Tél. : 780 468-6440 / Téléc. : 780 440-1631

POINTS SAILLANTS

DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU 23 OCTOBRE 2019



État d'avancement des projets en immobilisations

Le transfert vers le nouvel édifice de l'école Joseph-Moreau est maintenant prévu au printemps 2020. Toutefois, l'administration souhaite discuter avec l'équipe école afin d'assurer une transition en douceur. La confirmation viendra dans la nouvelle année.

Une révision des plans de l'école À la Découverte est en cours afin d'optimiser l'agencement des espaces dans l'école. Entre autres, le gymnase sera placé dans une section de l'école qui permettra un meilleur accès pour les activités communautaires. Cette révision fait partie du processus pour assurer une planification efficace avant la construction de l'école.

Projet scolaire dans la région de Spruce Grove et Stony Plain

Le directeur général a partagé des informations avec les conseillers suite à une visite de quelques sites qui pourraient servir d'école de démarrage à Stony Plain. Les sites comprennent un espace qui sert présentement de bibliothèque municipale et un centre communautaire. À première vue, le centre communautaire semble moins propice à l'établissement d'une école de démarrage, mais une analyse plus approfondie sera réalisée par l'équipe administrative dans les prochaines semaines afin de déterminer les options à retenir. Une lettre faisant état des dernières démarches sera envoyée de la part de la présidente du Conseil à la présidente de la société des parents de la région de Spruce Grove et Stony Plain.

Critères entourant l'analyse des écoles

Les conseillers scolaires ont demandé à l'administration de préparer une étude sur l'état de chacune des écoles du CSCN. Les critères qui serviront à cette étude ont été entérinés par le Conseil et comprennent, entre autres, les projections à long terme, l'état des édifices et les informations sur le transport scolaire. L'étude sera complétée durant l'année scolaire en cours.

Démarche de révision des politiques du CSCN

Un appel d'offres a été lancé par le CSCN pour une démarche de révision de ses politiques. Les cabinets ou consultants intéressés peuvent trouver l'appel d'offres en consultant le site web du CSCN:

https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Actuaites/2018-2019/Appel doffres CSCN-60-201901 page titre.pdf

TANYA SAUMURE Présidente

NATHALIE LACHANCE Vice-présidente

STEVE DAIGLE Vice-président catholique

ÉTIENNE ALARY Conseiller catholique

ISMAÏL OSMAN-HACHI Conseiller public

JEAN-DANIEL TREMBLAY Conseiller public

ROBERT LESSARD Directeur général

GISÈLE BOURQUE Directrice générale adjointe

JOSÉE DEVANEY Secrétaire-trésorière

POINTS SAILLANTS

DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU 23 OCTOBRE 2019



Négociations du CSCN avec l'ATA

Le communiqué conjoint suite à première séance de discussions du 26 septembre dernier est affiché à l'adresse suivante :

https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Communiques/2019-2020/2019 09 26 communique conjoint.pdf

Lettre du conseil de l'école Citadelle pour la ministre de l'Éducation

Les parents de l'école Citadelle ont de nouveau indiqué leur souhait d'obtenir un nouvel édifice scolaire auprès de la ministre LaGrange. Les parents invoquent l'état actuel de l'édifice, la stabilité dans les inscriptions et le fait qu'un site scolaire est disponible. Les parents invitent aussi la ministre à venir visiter l'école.

Visite des conseils d'école

Les conseillers scolaires entreprendront des visites des conseils d'école dans les prochaines semaines. L'objectif de ces visites est d'informer les membres des conseils d'école sur les grandes orientations du CSCN et d'être à l'écoute des enjeux partagés par les conseillers d'école. Le Conseil invitera aussi les présidences des conseils d'école à une rencontre le samedi 18 janvier à Edmonton.

Augmentation significative des coûts d'assurance pour les écoles du CSCN

Les conseils scolaires en Alberta ont appris que leurs frais pour obtenir de l'assurance pour leurs édifices subiront une hausse significative avec une augmentation d'environ 137 %. Cette hausse est attribuable aux différents incidents majeurs (exemple, les feux de forêts) qui surgissent en Alberta depuis quelques années. Le CSCN et ses partenaires scolaires discutent de solutions pour diminuer ces frais.

Prochaine réunion

La prochaine réunion ordinaire aura lieu à la Cité francophone le 27 novembre 2019.

TANYA SAUMURE Présidente

NATHALIE LACHANCE Vice-présidente

STEVE DAIGLE Vice-président catholique

ÉTIENNE ALARY Conseiller catholique

ISMAÏL OSMAN-HACHI Conseiller public

JEAN-DANIEL TREMBLAY Conseiller public

ROBERT LESSARD Directeur général

GISÈLE BOURQUE
Directrice générale adjointe

JOSÉE DEVANEY Secrétaire-trésorière

8627, rue Marie-Anne-Gaboury (91 St.), bureau 322, Edmonton, Alberta T6C 3N1 Tél. : 780 468-6440 / Téléc. : 780 440-1631